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～ 年 頭 ご 挨 拶 ～ 

          札幌鉄工関連協同組合 

理事長 今 井 一 彦 

新年明けましておめでとうございます。 

 平成 30年の新春を迎え、謹んでお慶び申し

上げます。 

 組合員の皆様には、平素から組合運営の各

般にわたり深いご理解と温かいご支援を賜り、

心から厚く感謝申し上げます。 

 昨年を振り返りますと、我が国では、安倍

総理が掲げた「経済政策アベノミクス」や「女

性活躍」により、持続的な経済成長、経済の好

循環を実現し、財政の健全化を図り、一億総活

躍社会の実現や働き方改革を目指すこととして

おります。 

また、急速に変化する国際社会への対応や持

続的な経済成長の実現が求められる中、デフレ

からの早期脱却に向けて様々な政策が打ち出さ

れ、円安への誘導が図られ、輸出関連企業は利

益を享受して株高に沸き、新卒者の求人倍率等

も大きく改善するなど、景況は好転の兆しが見

えてきたように思われます。 

しかしながら、個人消費は購買力の伸び悩み

と節約志向から低調となっております。また、

私ども中小企業の経営は、材料価格の高騰や人

件費の上昇などからコストが増え、ますます厳

しさを増しております。 

こうした中、本道においては、引き続きアジ

アを中心に海外から多くの観光客が訪れ、2016

年度の来道外国人観光客数は 230 万人、5 年連

続で過去最高を更新しております。 

しかしながら、私ども中小企業にとって、本

道における人口の減少と高齢化の進展はジワジ

ワと経済活力の低下を招き、また、これまでコ

ストの上昇を製品価格に転嫁できずにいた私ど

もにとって、まさに死活問題であり、多大の影

響を被ることとなりました。また、中小企業の

業績の二極化が拡大し、本道の経営環境は引き

続き厳しい状況にあります。 

こうした厳しい経営環境を乗り切るためには、

今こそ組合員一人ひとりの力を結集し、その協

同の力で様々な経営課題の解決に取り組んでい

くことが極めて重要であります。 

当組合といたしましても、組合員を取り巻く

こうした厳しい経営環境を踏まえ、北海道経済

産業局をはじめ北海道や札幌市、中小企業団体

中央会との連携を一層密にし、経営革新や省エ

ネ、設備投資や人材育成などへの支援情報の収

集・提供とそのサポートに積極的に取り組む考

えでありますので、皆様の一層のご理解とご協

力をお願い申し上げます。 

むすびに、この新しい年が、皆様にとりまし

て更なる飛躍の年になりますよう心からお祈り

申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。 

（東邦交通㈱  代表取締役） 
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～ 2017年 新年ご挨拶 ～         

 安全衛生協力会会長  

花 田 一 彦 

あけましておめでとうございます。 

 組合員、安全衛生協力会会員の皆様には、

日頃より当協力会の運営に際しまして、多大な

るご支援、ご協力をいただいておりますことに

感謝申し上げますとともに、各企業におかれま

して安全衛生活動を推進していただいておりま

すことに、敬意を表する次第でございます。お

かげさまで昨年計画しておりました、安全衛生

協力会の事業も滞りなく進めることができまし

た。重ねてお礼申し上げます。 

 

 生産年齢人口の減少と景気の緩やかな回復

の継続により、人手不足感に拍車がかかってき

ております。今後人材が不足することがはっき

りしている中、企業経営を維持していく為には、

労働生産性を向上させるとともに、働きたくと

も働けない人の活用が大切だとして、政府では

現状の雇用環境を改革する「働き方改革」を打

ち出しました。この「働き方改革」では長時間

労働の是正や、女性や高齢者、勤務地、時間に

制約のある人などが働きやすくなる様にするな

どの、環境整備の取り組みが求められてきてお

ります。適切な労働時間で働き、適切に休暇を

取得することは、仕事に対する従業員の意識や

モチベーションを高めるとともに、業務効率の

向上等の効果が期待できるといわれております。

将来、現在人間が行っている仕事の 4 割は、AI

（人工知能）に置き換わるといわれております

が、この先の人口減少社会を見すえ、企業もま

たそこで働く従業員も、真剣に考え取り組んで

いかなくてはならない時期にさしかかってきて

いるのではないかと、思うところであります。 

 

 最後になりますが、組合員、安全衛生協力

会会員の皆様の益々のご発展、ご健勝と今年一

年皆様にとりまして、安全なよい年になります

ことをご祈念申し上げ、年頭のご挨拶とさせて

いただきます。 

（㈱花田鉄工所 代表取締役） 

  あとがき   

 組合員の皆様、明けましておめでとうご 

ざいます。 

 本年もよろしくお願い申し上げます。 

  札幌鉄工関連協同組合 事務局 
 

    専務理事  原田 富雄 

    事務パート 宮林 礼子 

 


